Martes 23 de abril de 2019

Última modificación 23.04.2019

Reforma Pierde empleos industria del popote Notimex Cd. de México (23 abril 2019).- Fabricantes de popotes reportaron una pérdida cercana a 300 empleos generados por este sector, derivada de la campaña en contra del producto, cuyas empresas fabricantes ya dejaron de producir alrededor de 40 por ciento, según un estudio. "Desde hace casi año y medio en México teníamos aproximadamente 800 empleos directos de la industria de popotes, ya se perdieron unos 300", reveló Rubén Muñoz, director de Medio Ambiente, Seguridad e Higiene de la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ). Si bien el popote ha provocado daños ecológicos, para Muñoz, la campaña al respecto lo lleva a la satanización porque no se trata de su impacto en el medio ambiente solamente, sino de que no se ha generado una cultura de responsabilidad sobre su uso y desuso. P.C. industria manufacturera, empleo, industria del Urgen a Gobierno impulsar muieres en TIC Aleiandro González Cd. de México (23 abril 2019),-Mujeres representantes de empresas y organizaciones tecnológicas urgieron al Gobierno federal desarrollar políticas públicas que incrementen el interés de niñas y mujeres para estudiar carreras relacionadas con las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC). Lina Ornelas, directora de asuntos gubernamentales y políticas públicas de Google México, aseguró que es necesario reducir la brecha de género en la industria TIC, ya que si ésta se logra reducir a la mitad el ingreso per capita se incrementaría. P.C. TIC, telecomunicaciones, mujeres, género internacionales 3 bajas Notimex Cd. de México (23 abril 2019).- Al 17 de abril de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 176 mil 455 millones de dólares, lo que significó una reducción respecto al viernes previo de 10 millones, su tercer retroceso al hilo, informó el Banco de México (Banxico). La baja de las reservas del 15 al 17 de abril fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. De esta forma, al 17 de abril pasado, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de mil 663 millones de dólares respecto al cierre del 2018, cuando se ubicaron en 174 mil 793 millones, añadió. P.C. Banco de México, reservas internacionales Podría México quedar sin TLC Frida Andrade Cd. de México (23 abril 2019).- De no ratificarse el Tratado entre México, EU y Canadá (T-MEC), el riesgo de terminar sin un acuerdo comercial para el País se incrementa. Aunque la no ratificación supone la continuidad del actual Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), existe el riesgo de que, para cumplir una de sus principales promesas de campaña -que implica cambiar las condiciones comerciales, especialmente con México-, el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, retome su amenaza de abandonar el acuerdo comercial. En este marco, la Secretaria de Economía, Graciela Márquez, conversó vía telefónica con el representante Comercial estadounidense, Robert Lighthizer, sobre el proceso de ratificación del T-MEC en el Congreso estadounidense. P.C. T-MEC, acuerdo comercial Plantean opciones para las pensiones Alejandra Mendoza Monterrey, México (23 abril 2019).- Para la mayoría de los Estados del País, el pago de las pensiones llegará a representar hasta 10 por ciento de su presupuesto de egresos, advirtió Francisco Miguel Aquirre Farías, presidente ejecutivo de Valuaciones Actuariales del Norte, por lo que urgió a que se analicen alternativas. Consideró que la Ley de Disciplina Financiera (LDF) podría permitir opciones para obtener recursos para este gasto (que actualmente no lo permite). Aquirre planteó que el rubro de pensiones puede considerarse como una deuda para el Estado, por lo que Gobiernos estatales "reestructurarán" ese pasivo. P.C. pensiones, seguridad social El Economista sindicato de EU se opone al T-MEC por temas laborales de México AFP El principal sindicato de Estados Unidos se opone a la ratificación del T-MEC, el tratado de libre comercio de América del Norte que sustituye al TLCAN, porque duda de que México imponga las reformas laborales que exige el acuerdo, dijo el martes su líder. Richard Trumka, presidente de la Federación Estadounidense del Trabajo y Congreso de Organizaciones Industriales (AFL-CIO por sus siglas en inglés), que tiene 12.5 millones de miembros, dijo también que es poco probable que el Congreso apruebe el T-MEC hasta que México logre mayores avances en el tema laboral. P.C. T-MEC, acuerdos comerciales, sindicatos, Desempleo en México alcanza su nivel más alto en poco más de 2 años Ana Karen García reforma laboral Durante marzo del 2019 se registraron 4 de cada 100 mexicanos en situación de desempleo. La Tasa de Desocupación se ubicó en 3.56%, su nivel máximo en 28 meses. El incremento del desempleo fue más pronunciado para la población femenina, 3.71% de las económicamente activas están desempleadas mientras que para los hombres la cifra es de 3.44%, de acuerdo con cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía). La desocupación es significativamente mayor en las regiones urbanas; el 4.23% de la población económicamente activa se encuentra en situación de desempleo. El nivel más alto en lo que va del 2019. P.C. INEGI, Observatorio laboral: viene una reforma auténtica María Del Pilar Martínez El Observatorio Ciudadano para la Reforma Laboral, creado en julio del 2017, mantuvo 80% de sus propuestas en el dictamen aprobado en días pasados por la Cámara de Diputados — cuya minuta fue entregada para su revisión al Senado de la República&mdash: y sus trabajos para alertar a los legisladores sobre los cuatro pilares fundamentales que sostienen el nuevo modelo laboral: acabar con el tripartismo; dejar al Poder Judicial la materia laboral, libertad sindical, democracia sindical, y contratación colectiva auténtica con el voto universal, directo, secreto y personal. P.C. reforma Agencias de outsourcing con registro autorizado, marzo de 2019 María Del Pilar Martinez La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) dio a conocer la lista de las empresas que cuentan con registro como agencias de colocación (outsourcing) en todo México a marzo de 2019. El documento Registro central de agencias de colocación de trabajadores muestra la información actualizada sobre la ubicación y datos de contacto de las empresas legalmente constituidas, con el fin de facilitar la vinculación entre empleadores y buscadores de empleo. En el documento, la Secretaría del Trabajo indica que las empresas que cuentan con registro actualizado en la dependencia suman en el país 304 sucursales; y están involucradas 26 entidades federativas. P.C. STPS, outsourcing, sector empresarial a 1,974 trabajadoras domésticas ante el IMSS Elizabeth Albarrán Al 22 de abril del 2019, se han registrado a 1,974 personas que se dedican al trabajo doméstico como parte de la prueba piloto de incorporación al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), indicó Norma Gabriela López Castañeda, directora de incorporación y recaudación del organismo

público. &Idquo;De este total, 1,719 son mujeres y 255 hombres. De los 22 días que llevamos del programa piloto, estas personas están registradas con un salario promedio de 4,837.81 pesos mensuales", expuso al participar en la Semana Nacional de la Seguridad Social de la Cámara de Diputados. P.C. IMSS, trabajadoras domésticas, seguridad Clase media mexicana recibe apenas 29% de las prestaciones sociales: OCDE Ana Karen García La clase media mexicana representa al 45% de la población total, pero apenas recibe el 29% del total de prestaciones sociales otorgadas, como son las pensiones, prestaciones laborales y otras trasferencias directas. Esta desproporción es la más pronunciada de todos los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). En economías similares como la de Chile, la brecha es significativamente más corta, la clase media representa el 48% de la población y es receptora del 46% de los beneficios sociales, de acuerdo con cifras calculadas por la OCDE en su estudio Under Pressure: The Squeezed Middle Class. P.C. OCDE, impuestos, clase media Fenómenos naturales pueden comprometer hasta 71% del PIB mexicano: AMIS Belén Saldívar La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguro (AMÍS) informó que en México hasta 71% del Producto Interno Bruto (PIB) es vulnerable a fenómenos de la naturaleza. La asociación desglosó que 41% del territorio nacional y 31% de la población están expuestos a huracanes, tormentas, terremotos y erupciones volcánicas. Lo anterior significa que 30% del PIB es vulnerable a tres o más riesgos, mié tras que 71% a dos fenómenos de la naturaleza. P.C. AMIS, fenómenos naturales, crecimiento económico internacionales ligan tres semanas a la baja Notimex Al 17 de abril de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 176,455 millones de dólares, lo que significó una reducción respecto al viernes previo de 10 millones de dólares, su tercer retroceso al hilo, informó el Banco de México (Banxico). La baia de las reservas del 15 al 17 de abril fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. Al 17 de abril pasado, las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 1,663 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174,793 millones de dólares, añadió. P.C. Banco de México, reservas internacionales Industria manufacturera estatal cae al inicio del año Camila Ayala Espinosa La industria manufacturera de las entidades federativas presenta una situación endeble al inicio de la actual administración federal. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, durante los primeros dos meses del 2019, el valor de la producción manufacturera del país cayó 1.7% a tasa anual real, resultado que derivó de las disminuciones en las regiones del Bajío (10.8%), centro-norte (5.0%) y sur-sureste (1.5%); mientras el mayor incremento se observó en la frontera norte (2.1 por ciento). P.C. INEGI, industria manufacturera, entidades federativas La Jornada Amaga Trump a UE con represalias por aranceles a Harley-Davidson Afp Nueva York. El presidente estadunidense, Donald Trump, amenazó este martes con tomar represalias contra la Unión Europea por los aranceles impuestos a las motos de Harley-Davidson, que anunció resultados mejores a los previstos pese a una baja en sus ventas en Estados Unidos. "Harley Davidson ha sufrido con los aranceles de la UE, actualmente pagando 31 por ciento. Tuvieron que mudar su producción al extranjero para intentar limitar parte de esos aranceles que les afectan y los cuales van a aumentar a 66 por ciento en junio de 2021", escribió Repunta desocupación en marzo; suma dos meses al Trump en Twitter. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles alza: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. Con un ligero aumento en el porcentaje de la población mexicana en condiciones de trabajar durante marzo, repuntó a su vez la tasa de desocupación con lo que hila dos meses al alza. Simultáneamente cayó el número de personas en la subocupación y en la informalidad, respecto a febrero, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La desocupación, que registra el número de personas sin trabajo, pero que buscan integrarse a uno, incrementó a 3.6 por ciento tras ubicarse en 3.4 por ciento durante febrero. El repunte en este indicador se dio en 19 estados. P.C. INEGI, desempleo Pide CCE respetar división de poderes en cambios a sistema educativo Alejandro Alegría Ciudad de México. A una semana de que el presidente Andrés Manuel López Obrador firmó un memorándum para dejar sin efectos la reforma educativa vigente, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió que las modificaciones al sistema educativo nacional se hagan bajo un marco jurídico legal y pidió respetar la división de poderes. En un breve comunicado el organismo cúpula emitió una postura tardía a pesar de que ha sido uno de los grandes defensores de la reforma educativa que impulsó Enrique Peña Nieto en el sexenio pasado. P.C. CCE, AMLO, reforma educativa Peso se deprecia; cotiza a 18.93 por dólar Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este martes ante una fortaleza del dólar, mientras el mercado espera información económica relevante, en particular datos del crecimiento económico tanto de Estados Unidos como de México que se conocerán en los próximos días. La moneda local cotizaba a 18.9341 por dólar, con una baja de 0.58 por ciento o 10.88 centavos, frente a los 18.8253 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Sectur busca ampliar oferta turistas chinos Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. México atendió el año pasado a 167 mil 633 turistas chinos, quienes gastaron 154.8 millones de dólares, informó este lunes la secretaría de Turismo (Sectur). El número de turistas provenientes de Beijing. Hangzhou y Shanghái representó 0.4 por ciento de los 41.4 millones de extranieros que visitaron el país en 2018 y su gasto fue equivalente al 0.6 por ciento del total de las divisas captadas por turismo internacional, las cuales ascendieron a 22 mil 509.6 millones de dólares. P.C. Sectur, turismo Pemex, variables según región Susana González G. Ciudad de México. Por el número de estaciones de servicio que Pemex concentra como franquicias, éstas registran los precios más altos, pero también los más bajos de las gasolinas y diésel entre las 12 mil 500 estaciones de servicio que, en total, operan en el país, aseveró Ricardo Sheffield Padilla, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco). Sin embargo, sostuvo que al promediar los precios de todas las franquicias de Pemex quedan en medio de ambos extremos y por debajo del promedio correspondiente a gasolinerías de las empresas Chevron o Shell, que también tienen precios muy diferenciados dependiendo de sus dueños o la región donde se ubican. P.C. PEMEX, gasolina, precios Cepal: En riesgo la mitad de tierras productivas en AL por daño ambiental Susana González G Ciudad de México. El deterioro del medio ambiente sigue en los países latinomericanos y caribeños porque la realidad es que el modelo o patrón de desarrollo es insostenible, no sólo desde la perspectiva ambiental sino también económica y social. Este modelo es altamente concentrador, depredador y desigual, basado en el extractivismo de los recursos naturales no renovables, advirtió Alicia Bárcena, secretaria

ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) al arrancar el Tercer Foro de los países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible en Santiago de Chile, transmitidos por internet, y cuya inauguración formal será hasta el miércoles. P.C. Cepal, América Latina, desarrollo sostenible, medio ambiente de cada tres pesos de afores va al sector privado Israel Rodríguez Ciudad de México. Al culminar el primer trimestre de este año, uno de cada tres pesos del ahorro para el retiro de los trabajadores fue canalizado a través de diversos instrumentos financieros al sector privado, revelan informes oficiales. Actualmente las Afores administran 3 billones 542 mil 634 millones de pesos de los trabajadores, monto que representa 15 por ciento del valor de los bienes y servicios que produce la economía mexicana en un año. P.C. Afores, sistema financiero México, entre los países de AL con mayor desigualdad Fabiola Martínez Domingo 21 de abril de 2019. A pesar de que en México 80.7 por ciento de programas presupuestarios toca en algún punto los objetivos de desarrollo sostenible (ODS), que tienen como propósito reducir la pobreza y proteger el medio ambiente, el país se encuentra entre los más desiguales de la región, según información reunida por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En el Informe de avance cuatrienal sobre el progreso y los desafíos regionales de la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe, que será presentado el próximo día 24, la Cepal expone que en la coyuntura actual se está lejos de cumplir con el objetivo de poner fin a la pobreza, luchar contra la desigualdad y la injusticia y hacer frente al cambio climático sin que nadie quede rezagado para 2030 en la región. P.C. Cepal, América Latina, pobreza, desigualdad Larga vida al carbón mexicano: el negocio ' sucio' que nadie quiere dejar morir GEORGINA ZEREGA Cuando se acaba el carbón en una mina se dice que &ldquo:se ha muerto&rdquo:, cuenta Homero desde la cima de una excavación a cielo abierto de varias hectáreas de largo. En Coahuila, el Estado mexicano que tiene casi la totalidad de las reservas de este mineral en el país, el carbón es sinónimo de vida. Y su fin es algo que se parece a la muerte. " ¿Qué haríamos todos nosotros si se acabara su explotación? Pues moriríamos de hambre, porque aquí no hay otra cosa que hacer", dice este hombre. P.C. sector minero, carbón